

1

Anfrage der Gruppe BÜRGER IN WUT in der Fragestunde

Krätze-Fälle im Land Bremen

Wir fragen den Senat:

1. Wie viele Fälle der ansteckenden Hautkrankheit Krätze im Land Bremen sind derzeit bekannt und wie hat sich die Zahl dieser Fälle im Zeitraum zwischen dem 01.01.2013 und dem 28.02.2018 entwickelt (bitte getrennt nach Jahren sowie nach Bremen und Bremerhaven ausweisen)?
2. In welchen Gemeinschaftseinrichtungen des Landes Bremen sind in den vergangenen 12 Monaten Krätze-Fälle aufgetreten und wie viele Menschen waren von der Krankheit jeweils betroffen (bitte die betroffenen Gemeinschaftseinrichtungen mit Fallzahlen einzeln benennen)?
3. Bei wie vielen Patienten, die gegenwärtig im Land Bremen an Krätze erkrankt sind, handelt es um Unionsbürger oder um Drittstaatenausländer, die in den letzten 12 Monaten als Schutzsuchende nach Deutschland eingereist sind (bitte getrennt nach Unionsbürgern und Drittstaatenausländern aufführen)?



Jan Timke
und Gruppe BIW